

Bohemia • CUBA •
TERRITORIO LIBRE EN AMÉRICA • REVISTA SEMANAL • INSCRIPTA COMO
PERIODOICO EN DIRECCION NACIONAL DE CORREOS, TELEGRAFOS Y PRENSA • PERMISO
EST 21 APARTADO 6 000
TELEX 051-1256 • Director ANGEL GUERRA
• Teléfonos: Redacción: 4006, 79-1365 • Avenida de Independencia y San Isidro • Año 71, No. 22
• 1 de junio de 1979
• Año 20 de la Victoria.

PORTADA: Diseño de Alis. **CONTRAPORTADA:** Nuestra América. El abrazo. Coloso de los Andes. Ecuador. • **REVERSO DE PORTADA:** Hace 20 Años. Compilación de Lemos. • **REVERSO DE CONTRAPORTADA:** Los niños. Pasatiempos instructivo. Dibujo de

La Junta fascista de Chile y el resto de los regímenes cispóticos que sufre Latinoamérica perviven gracias al apoyo del Imperialismo, quien ha intentado fomentar el divisionismo entre los pueblos hermanos. Esumido el imperialismo entre los pueblos hermanos en el conflicto árabe israelí, y acento la firma de la traición de Camp David es el imperialismo, quien apoyó al régimen genocida y pro-macista de Pol Pot-Leng Sary en Kampuchea, fue el imperialismo, quien ha instigado a la camarilla gobernante china en su traidora y vandálica agresión al muy veces heroico pueblo vietnamita. ¿Cómo no ha comprendido aun el imperio las rotundas y frecuentes lecciones de la historia contemporánea? ¿Cómo puede subestimar, aun hoy, a los pueblos del mundo, los mismos pueblos que muy recientemente libraron su victoriosa batalla contra la opresión y la injusticia, como hicimos nosotros? Los imperialistas no han olvidado su primera derrota en América —no la pueden olvidar— porque les enseñó a conocer nuestro coraje y la irreversibilidad de la Revolución que abrió el camino del socialismo en nuestro continente. Tampoco se borrarán de sus febres y afebuladas mentes el recuerdo de otros Girones, no menos heroicos y apasionantes que el nuestro. Pero, consciente de su impotencia y su corrupción, seguro de su cada vez más cercano final, el imperialismo, que vió al mundo chorreando sangre y castigando odios asesina sus últimos golpes los más peligrosos, porque son los más desesperados. Y ante esos intentos de tocar el futuro del hombre por simbolizar la humanidad en la libertad, en la paz, en la ética de una guerra nuclear, por darle a las fuerzas progresistas del mundo, corresponde a la comunidad socialista, al proletariado internacional, a los movimientos de liberación nacional, cohesionar como nunca su acción antíperialista en la consecución de sus nobles ideales de independencia, justicia y paz.

En esa encendida lucha en defensa de las conquistas del socialismo, de los justos anhelos de libertad de los pueblos oprimidos del mundo y de los inalienables derechos de los países ya independientes e Partido Comunista de Cuba, la Revolución y nuestro pueblo asumen una actitud firme y consecuente con las ideas que juramos defender con la vida en vísperas del ataque a Playa Girón.

JOSE RAMON MACHADO VENTURA